

はやぶさ保育園だより

9月号



令和6年9月1日

残暑がまだ続いている日もありますが、朝夕は心地良い風を感じられる季節になりました。夏の思い出と共にひと回り大きく、たくましくなった姿で元気に遊んでいる子ども達です。引き続き熱中症対策をしっかり行い、季節ならではの遊びを楽しんでいきたいと思います。

水遊び最高～！！

「今日水遊びする？」と、毎朝ワクワクしている子ども達。

今年も水遊びに泡遊びと、夏ならではの遊びを満喫！3~5歳児は大きなプールに入り、ダイナミックに水しぶきをあげて活き活きとした表情を見せてくれています。

見て～かわいいでしょ♪



みんなでバタ足に
挑戦！！



おいしい野菜がたっくさん！

ナスにきゅうり、トマトなど今年もやぶさ保育園の畑には夏野菜がたくさん実りました。「これも採れる？」と野菜の大きさを見ながら、大切に収穫し、カゴいっぱいになった野菜を給食室まで届け、調理してもらいまりもり食べています。



トマトイッぱい！

消防隊員に変身！

年長児が山形市西消防署の市民防災センター見学に行ってきました。消防士のなりきり体験や地震体験、消防車や救急車などの車両見学など魅力がたくさんあり、普段なかなかできない体験に子ども達は大興奮！一般の方の見学も行っているようなので、興味のある方はぜひお子さんと一緒にいかがですか？



かっこいい？

地震体験

ホース重た～い！

お願い

<土曜保育をご利用の方へ>

当になってからのキャンセルが多くなっています。キャンセルの場合は、金曜日のお迎え時までに必ずお知らせください。なお、ご利用日をしっかりと把握していただきますようよろしくお願いします。

お知らせ

新たに、はやぶさ保育園の第三者委員の方々が変更になりました。

鈴木弥夫 飯沢ひろみ 芳賀豊松
連絡先（苦情申出先）

soudan@yamagata-saisikai.org



はやぶさ保育園
Facebookより

検索
隨時更新しています！ぜひご覧ください。

9月の行事予定

27日（金）あぼろ懇談会

30日（月）お誕生日会

はやぶさくんを5つ探してみよう！



難易度 ★★★★☆